

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba

# はずみ



竹馬会キャラクター  
なべムシ君



今年新調したばかりの  
太鼓をたたく松本さん



合同慰霊祭



好評の福引き



盆踊り

## 新築の活性化センターで

### 合同慰霊祭と盆踊り

8月1日に落成式が終わったばかりの活性化センターで、初めての合同慰霊祭と盆踊りが行われました。早朝6時から準備をして、夜7時30分から活性化センターの大広間で、この1年間に亡くなられた5名の方の合同慰霊祭が行われたあと、午後8時からグラウンドで盆踊りが行われました。これまでと違い、広いグラウンドに大きな輪が出来ました。途中で参加者に力キ氷が振舞われ、最後は恒例の福引き大会で終わりました。

そのうち、この活性化センターで新たな佐知地区の行事を考えたいですね。

## サンサンカーニバル大盛況

今年の異常なまでの暑さで、サンサンカーニバルの力キ氷・生ビールの売り上げは、過去最高を記録しました。日が沈み始めた午後7時頃から2時間、お客さんの列が途絶えませんでした。花火が上がる午後9時には完売でした。



ネックを焼く川野会長

## 子ども川遊びは中止でバーベキューのみ

夏休み恒例の川遊びは、都合により中止となり、お宮でのバーベキュー大会のみ実施となりました。子どもを親の監視の下で川遊びを体験させ、川での事故を防ごうと始めて約10年、時代も変わり川が再び危険なところと誤解され中止になったことは残念です。



お宮での大バーベキュー大会

## 新入会員!

この度、二人の会員が増えました。その二人をご紹介します。子ども会のバーベキューがきっかけで、相良知直さんと釘丸裕一さんが竹馬会に加入することになりました。皆さんよろしくお願ひします。



釘丸裕一さん



相良知直さん

## 平田市の泥田バレーは不参加

島根県平田市の「第6回泥田バレーボール大会」は8月22日に70チームが参加して開催されます。竹馬会も毎年交流に出掛けていましたが、今年は参加できる人が少なく、止むを得ず不参加となりました。

そのお詫びに賞品に使ってもらおうと「いっち」(500円)を2ケース送りました。来年は是非行きましょう!

## 八面山高原フェア

三光村最後の八面山高原フェアが10月10日に開催されます。合併後も継続されるにしても、実行委員会組織や開催方法は検討の必要があると思います。

そんな中、前日の夜にフェアとは別の有志による実行委員会で「岡林信康コンサート」を再び開催することになりました。実行委員を募集中です。

「竹馬会の方も是非どうぞ」ということです!

### 今後の予定

9月12日 午前7時～ 八面山フェア草刈り  
(野外活動施設グラウンド)  
草刈機を持って直接現地に集合してください!